

AK 50 verliert deutlich

Veröffentlicht am: 28.06.2025 | Autor: Olaf Hoerschelmann

Die AK 50 des TC Gambach kassierte zum Rückrundenauftritt in der Kreisliga A eine 0:6-Heimniederlage gegen den TC Krofdorf-Gleiberg trotz großem Kampf von Borgards & Co.

(Ho.) Wetterbedingt wurde am heutigen Samstag das erste Rückrundenspiel in der Kreisliga A zwischen dem TC Gambach und dem TC Krofdorf-Gleiberg von 14:00 auf 10:00 Uhr vorverlegt. Aber auch das half der Gambacher Heimmannschaft nicht. Mit 0:6 mussten die Gambacher Tennisspieler eine deutliche Heimniederlage einstecken.

Marc Borgards auf der 1 gewann den ersten Satz 6:3, verlor den zweiten mit 2:6 und unterlag dann unglücklich im Champions-Tiebreak mit 8:10. Auf 2 kämpfte Mike Dececco gegen einen sehr starken Gegner und verlor deutlich mit 2:6, 1:6. Fast identisch verlor Ralf Gärtner auf der 3. Oliver Tiemann verletzte sich in seinem Einzel und musste deshalb aufgeben. Somit stand es nach den vier Einzelpartien 0:4 aus Gambacher Sicht.

In den folgenden beiden Doppelpartien sollte dann Punktekosmetik betrieben werden. Aber auch diese beiden Spiele gingen verloren, sodass die Gambacher Heimmannschaft am Samstag kurz nach 14:00 Uhr eine 0:6 Niederlage quittieren musste.



Auf dem Bild zu sehen sind v.l.: Mike Dececco, Marc Borgards, Thomas Wahl,
Ralf Gärtner u. Oliver Thiemann